

Addendum/Addenda

No./N°

1

Project Description / Description de projet Cleaning Services (Victoria) / Services de Nettoyage (Victoria)		
Solicitation No./ N° de sollicitation 22-58042	Project No./N° de projet N/A	W.O. No./N° d'ordre de travail N/A
Departmental Representative / Représentant Ministériel Derek Mann	Date August 18, 2023 / 18 août 2023	
Notice: This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the original plans and specifications.	Nota: Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux.	

This tender has been extended and will close on September 5, 2023 at 2pm EDT (Eastern Daylight Time)

Cet appel d'offres est prolongé et fermera le 5 septembre 2023 à 14h HAE (Heure Avancée de l'Est)

- Q: In Section 1, it indicates that before award of the contract the bidder must hold a valid security clearance but then in Section 5 Additional Information, it is inferred that this should be included with the proposal. I just want to confirm if the security clearance has to happen prior to submission of the proposal or after the award of the contract?
- A: A valid security clearance must be included with the bid.
- Q: Dans la section 1, il est indiqué qu'avant l'attribution du contrat, le soumissionnaire doit détenir une attestation de sécurité valide, mais dans la section 5, Informations complémentaires, il est déduit que cette attestation doit être jointe à la proposition. Je voudrais simplement savoir si l'attestation de sécurité doit être obtenue avant la soumission de la proposition ou après l'attribution du contrat ?
- R: Une attestation de sécurité d'organisme valable doit être incluse avec l'offre.

End of Addendum #1

Fin de l'addenda #1

